

桜を追いかけて…

例年より早い開花に急かされ、4月1日から14日まで、感染対策をとりながら花見に出かけました。

桜が満開を迎え、車窓から見える菜の花やスイセン、チューリップにも春を感じる事ができました。
桜を見るみんなの笑顔も満開となり、またひとつ楽しい思い出が増えました。



私たちもきれいでしょ♪

喜久田町
藤田川



来て良かったない★

岳温泉



満開だね♪

喜久田町
藤田川



上からの眺めは特別♥

霞ヶ城公園

申込み・問い合わせ
いきがいサービスひかり ☎44-2133
(和田字石上127 あだたら憩の家)
受付時間:平日8時30分~午後5時まで

新局長就任 あいさつ



事務局長
すずき ひろし
鈴木 弘治

私は、4月1日の本宮市職員人事異動によりまして、本宮市社会福祉協議会へ派遣となり事務局長に就任いたしました。

また、当協議会は4月1日より本宮市白沢総合支所内に移転「えぼか」内には、「本宮市社会福祉協議会本宮支所」を開設し事業を開始しております。

当協議会では、市からの受託事業として放課後児童クラブや児童館運営などの児童福祉事業、高齢者生きがいデイサービス事業、生活困窮者自立支援事業、そして協議会独自事業として訪問介護、居宅介護支援、ボランティアセンター、ふれあいサロン支援などの事業に取り組んでおります。

今後とも、市民の皆様が必要とする地域に密着した福祉サービス事業に心を込めて取り組んでまいりますので、ご支援とご協力をお願いいたします。